

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan bimbingan, kekuatan, serta cinta-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul: **“Pelaksanaan Program Pelatihan ‘PKB’ (Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan) Pola *In-On-In* di Kabupaten Sleman.”**

Sholawat serta salam selalu dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW kepada keluarga dan para sahabatnya sehingga kita bisa menikmati nikmat Iman dan Islam.

Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan skripsi ini tentu tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang memberikan kontribusi kepada penulis. Penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta dan tak lupa Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan, serta Ibu Dr. R.A Murti Kusuma Wirasti, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik penulis.

Terima kasih kepada Dosen Pembimbing I Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd. dan Dosen Pembimbing II Bapak Kunto Imbar Nursetyo, M.Pd. yang telah memberikan waktu, tenaga, ilmu, kesabaran, dan nasihat kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Terima kasih Bapak Mulyadi, M.Pd. selaku validator yang sangat membantu dan mengarahkan penulis sehingga penelitian dapat berjalan dengan baik.

Terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak PPPPTK Bahasa, Ibu Luizah F. Saidi selaku Kepala Pusat PPPPTK Bahasa yang telah mengizinkan penulis untuk mengikuti semua kegiatan PPPPTK Bahasa sekaligus melakukan penelitian. Terima kasih kepada Bapak Delvian yang membantu dalam administrasi penelitian. Terima kasih terutama kepada Bapak Agus Rohmani yang senantiasa membimbing, membantu, dan menyemangati peneliti dalam mengerjakan hingga pengumpulan data dalam menyelesaikan skripsi ini, serta Ibu Erlia, Ibu Nur, Ibu Vira, Ibu Emy, Ibu Ningrum, dan semua keluarga PPPPTK Bahasa yang selalu membantu dan memotivasi penulis untuk segera menyelesaikan studi.

Terima kasih kepada Dinas Pendidikan Kabupaten Sleman, khususnya Ibu Etik Mifta yang telah mengizinkan dan membantu penulis dalam pengambilan data. Terima kasih kepada Ketua MGMP Bahasa Indonesia SMP Kab. Sleman, Ibu Cahyaningsih yang telah banyak membantu peneliti dalam menghubungi responden (peserta kegiatan PKB pola *in-on-in* di Kabupaten Sleman). Serta terima kasih kepada seluruh responden yang telah meluangkan waktunya dan membantu peneliti sehingga data yang peneliti perlukan dapat terkumpul.

Terima kasih dari hati yang terdalam untuk orang tua penulis, Mama, Bapak, dan Nenek tersayang yang selalu memberikan dukungan, mengingatkan, mendo'akan dan percaya kepada anak serta cucunya untuk menyelesaikan studi. Terima kasih juga kepada Kak Vita dan Kak Made, yang sangat membantu peneliti untuk menyelesaikan studi, dan Adikku Andity yang selalu menghibur dan menjadi dokter kecil yang menggemaskan bagi peneliti. Terima kasih kepada Achmad Parizki dan keluarga yang selalu menyemangati, mendoakan, menemani, dan mau direpotkan oleh penulis. Salam sayang selalu untuk Alm. Ayah, Ir. I Nyoman Kertiasa, S.H.

Terima kasih kepada teman-teman Kotse Rohis (KR): Haniyyah Ashshafa, Risti Nurfitria, Zahro Nur Romadhona Husnaeni, Delvia, Maulida Aulia, Elmia Nafisah dan Juhaida Husna yang telah memberikan motivasi, tempat berkeluh kesah serta tempat bertukar pikiran. Teman-teman maman:

Fitri, Dinda, Annisa, Puput, Amel, Izza, serta Teman-teman angkatan 2012: Sharah, Denny, Andira, Samuel, Irvan, Ridho, Saipul, Pohan, Arief, Reno, Rifki, Azis, Akram, Thalhah, Asti, Eka, Nana, Fenny, Anggi, Harum, Tyara, Indira, Wisnu, Gibran, Teguh, Zaki, Adi, dan Eko, dan teman-teman seperjuangan non reg: Atikah, Khairul, Juliyan, Uun, Berkah, Digna, Felix, Haris, Maya, Miyanti, Laila, Rahmat, Kiki, Adam, Utari dan teman-teman NR lainnya, terima kasih atas bantuan dan kerjasamanya selama perkuliahan.

Untuk teman-teman seperjuangan PPPPTK Bahasa: Kak Nia, Kak Kiki, Fitri Amma, Kak Karlina, Bang Desta dan yang lainnya terima kasih karena sudah mendoakan penulis untuk menyelesaikan skripsi.

Terakhir untuk semua rekan-rekan lainnya yang telah ikut berpartisipasi membantu dan mendoakan penulis selama proses penyusunan skripsi ini, penulis mengucapkan Jazakumullah Khoiron Katsiron, Semoga Allah SWT membalas segala amal kebaikan yang telah dilakukan.